
Sujet : [INTERNET] Projet panneaux photovoltaïques
De : Axel Herico e <axel.herico e@icloud.com>
Date : 21/09/2023 10:19
Pour : enquete-publique-avril-sur-loire@nievre.gouv.fr

Bonjour,

Ayant déménagé l’année dernière du Nord à Decize pour le côté naturel de la Nièvre, je 
trouve sa dommage d’installer des panneaux à avril sur Loire comme dans toutes la 
Nièvre car sa détruit des forêts , des champs , etc….
Les champs de panneaux sont hideux et privé des terres agricoles de leur vocation 
première.
A force d’installer des panneaux partout sa n’encourageras pas les personnes à venir 
vivre dans la région ni à venir en vacance.

Donc je suis contre les panneaux à proximité des maisons, les champs et la coupe des 
forêts.

Cordialement.

Envoyé de mon iPhone
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